

# celtiberia show

## PARA TI «CONDUCTOR» «Stop» a la muerte en carretera



Virgen del «Stop» = de la Esperanza.

Espera y aguarda:  
La carretera es camino del motor.  
Sin prisa; ya llegarás.

Confía seguro.  
...Motor en revolución;  
mano en el volante y...  
Una oración en tu corazón.  
Reza...

Dato cuenta y aguanta  
el embrague con el pie.

## VIRGEN DEL «STOP»

Nuevo modelo de imagen y estampa para uso de los automovilistas, con la modernísima advocación de Virgen del «Stop». Editada en Pamplona.

## RIFA UNIVERSITARIA

Con motivo del «paso del Ecuador», y por iniciativa, al parecer, de un catedrático, se mandaron imprimir en la Universidad de Oviedo los eróticos boletos de esta singular rifa universitaria de una «chica (muñeca) sexy imponente».

### SORTEO EXCLUSIVO DE CHICA (MUÑECA) SEXY IMPONENTE

El portador del boleto cuyo número coincida con las tres últimas cifras del premiado en el sorteo de la Lotería Nacional que se celebrará el día 15 de febrero de 1971 será agraciado con una preciosa muñeca CANDY (made in USA) depositada en el bar de Filosofía y Letras (P. Padre Feijoo) Oviedo.

C

Nº 00403 Donativo 5 pias  
Ceduca al mes

## RELACIONES HUMANAS

Aporto hoy aquí una pequeña muestra de la teoría de las llamadas «relaciones humanas» en el campo industrial. Se trata de un artículo escrito por un ingeniero especialista en «relaciones humanas» y publicado hace algún tiempo en la revista «Dina». Empezamos diciendo:

Relaciones humanas: este es un apartado muy interesante, del que se ha escrito todo desde los Santos Padres a los gobernantes, expertos en productividad, etcétera, pero, desgraciadamente, no siempre se aplican las normas dadas.

Da primero unas normas generales:

Indicaremos lo más elemental, y son las buenas formas, llamémoslas educación, simpatía, firmeza de carácter, seriedad, etcétera, que hacen decir de una persona «es un tío estupendo»... La seriedad y firmeza de carácter no están reñidas con la afabilidad y el sonreír.

Forma de tratar al obrero:

Al obrero hay que conocerlo en el tajo, preocupándose por él, animarle en las operaciones difíciles y peligrosas,

estar junto a ellos, darles ejemplo de trabajo, disciplina y sacrificio, reñirlos y sancionarlos cuando cometan alguna falta, escucharlos cuando expongan una queja, razonarles, etcétera.

Ventajas de este trato:

Todas estas cosas mejoran la calidad y rendimiento de la obra ejecutada, creando un ambiente sano y agradable que permite pedir más a todos cuando las circunstancias lo requieran y sabiendo de antemano que todos se volcarán a realizar el esfuerzo solicitado.

La seguridad en el trabajo es muy importante:

La seguridad en el aspecto humano y económico tiene una importancia tal que debe accederse a ella con un grado de vigor y eficacia como la obra más importante.

El final es elocuente:

Es preferible retrasar un trabajo, aunque sea muy urgente, que poner en peligro la vida de un hombre por querer realizarlo sin tomar las debidas medidas de seguridad.

¡Admirable!

## A CINCUENTA METROS

Un lector de Barcelona escribe al diario «Tele-express», rogando me transmitan la carta para mi sección de TRIUNFO. La nota se refiere a un Colegio Mayor femenino, en el tablón de anuncios del cual ha aparecido un cartel para información de los residentes, en el que se dice:

Los novios podrán permanecer como máximo diez minutos en el colegio, y únicamente en el hall o en el bar.

Luego viene una norma, diríamos «de tráfico moral».

Las colegialas que sean acompañadas en coche evitarán apearse en la puerta del colegio, debiendo hacerlo a una distancia prudencial.

La «distancia prudencial» se especifica en otro párrafo referente a «las despedidas afectuosas». El colegio no puede ya a estas alturas prohibir las «despedidas afectuosas». Pero, al menos, procura alejarlas de la puerta de entrada. Dice así:

Las despedidas afectuosas deberán realizarse a una distancia mínima del colegio de cincuenta metros.

## TORRE DE VALENCIA

Lo más pintoresco, divertido y regocijante de todo el asunto de la Torre de Valencia, que ha venido a estropear una de las pocas perspectivas clásicas que le quedaban a Madrid, es que su arquitecto, don Javier Carvajal, es miembro fundador y destacado de la no hace mucho tiempo creada Asociación para la Protección de la Naturaleza y el Paisaje (!).

## PROPAGANDA «SUB»

Un hermano de Manolo Escobar se anunciaba recientemente en un billete de cien dólares. He aquí aunados el tono «sub» de la publicidad y la fascinación de la moneda fuerte.

